

Wahlbekanntmachung

Die Wahlen zum Studierendenparlament und den Fachschaftsvertretungen, sowie das Nominierungsverfahren für das Amt des*der Referenten*in für Internationale Studierende des Allgemeinen Studierendenausschusses der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel finden statt

am Mittwoch, den 18. Juni 2025

1. Die Wahl erfolgt nach den Grundsätzen einer allgemeinen, gleichen, freien und geheimen Wahl nach dem Prinzip der personalisierten Verhältniswahl mit Listen, ohne das Recht auf Stimmenhäufung.
Es darf nur mit amtlichen Wahlunterlagen abgestimmt werden.
2. Schluss der Stimmabgabe ist am 18. Juni 2025, 17:00:00. Maßgeblich ist der Zeitpunkt der Anzeige des Hinweises über die erfolgreiche Stimmabgabe oder des Eingangs des Wahlbriefes bei der Wahlleitung bzw. dem Wahlamt. Gekennzeichnete Wahlurnen für die Stimmabgabe werden nicht aufgestellt.
Die Wahl wird als Onlinewahl durchgeführt. Die Briefwahl ist auf Antrag möglich. Der Antrag auf Briefwahl muss spätestens am 2. Juni 2025 im Wahlamt eingehen.
3. Bei der Wahl zum Studierendenparlament sind 21 Mitglieder zu wählen. Bei den Wahlen zu den Fachschaftsvertretungen sind jeweils 35 Mitglieder zu wählen. Im Nominierungsverfahren für das Referat für Internationale Studierende ist eine Person zu wählen.
In den Wahlen zum Studierendenparlament und zu den Fachschaftsvertretungen hat jede Studierende eine Stimme für eine kandidierende Person. Sie gilt als Vorzugsstimme für diese und zugleich als Stimme für die entsprechende Liste. Studierende mit einer anderen Staatsbürgerschaft als der Deutschen haben zusätzlich noch eine Stimme im Nominierungsverfahren für das Referat für Internationale Studierende.
4. Wählen kann nur, wer in das Wahlberechtigtenverzeichnis eingetragen ist.
5. Das Wahlberechtigtenverzeichnis liegt vom 25. April 2025 bis zum 12. Mai 2025 im Wahlamt der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel, Raum 516, Ludewig-Meyn-Straße 4, 24118 Kiel zur Einsichtnahme aus.
6. Sie werden aufgefordert, fristgerecht Kandidaturen nach Maßgabe des § 11 der Wahlordnung der Studierendenschaft (NBl. HS MBWK Schl.-H. 2020 S. 3) anzumelden. Wahlvorschläge sind beim Wahlausschuss der Studierendenschaft oder beim Wahlamt bis zum 30. April 2025, 17:00:00 einzureichen.
Formblätter für Wahlvorschläge stellt der Wahlausschuss auf seiner Internetseite bereit. Diese finden sich unter <https://studiwahlen.uni-kiel.de/de/download/>.
7. Der Wahlausschuss der Studierendenschaft ist per E-Mail unter der Adresse wahl@studiwahlen.uni-kiel.de erreichbar.
8. Wahlberechtigte, die bis zum 10. Juni 2025 keine bzw. unvollständige oder unrichtige Wahlunterlagen erhalten haben, können bei der Wahlleitung bis zum 17. Juni 2025 Ersatzwahlunterlagen beantragen. Der Antrag kann auch direkt vor Ort mündlich im Wahlamt gestellt werden.
9. Es dürfen nur solche Bewerber*innen gewählt werden, deren Wahlvorschlag zugelassen und bekannt gemacht worden ist.
10. Das Nominierungsverfahren zum Referat für Internationale Studierende wird gemeinsam mit der Wahl zum Studierendenparlament durchgeführt.

Kiel, den **25. März 2025**

Election Proclamation

This is a non-binding translation of the German version of this text. Only the german language version is legally binding!

The election to the student parliament (Studierendenparlament) and the student councils (Fachschaftsvertretungen) as well as the nomination procedure for the International Students Department of the Allgemeiner Studierendenausschuss at Kiel University will happen

on Wednesday, June 18th 2025

1. The election will take place based on the principles of a general, equal, free and secret election using personalized proportional representation with lists, without the right to accumulate votes.
Voting is only permitted with official voting documents
2. Ballots close on June 18th, 2025 5pm. The relevant time is the time the notice of successful voting or the receiving time of the mail-in-ballot at the Election Coordinator (Wahlleitung) or the Electoral Office (Wahlamt). Marked ballot boxes can be found at the following places:
The election will be conducted as an online election. Voting by mail-in-ballot is possible. A request for a mail-in-ballot must be received by the Electoral Office no later by the June 2nd, 2025.
3. In the election to the student parliament, there are 21 members to be elected. In each election to the student councils there are 35 members to be elected. In the nomination procedure for the International Students Department, one person is to be elected.
In the election to the student parliament and to the student councils, each student has one vote for a candidate. This vote counts as a preference vote for the candidate and simultaneously as a vote for the respective list. Students with a non-German citizenship additionally have a vote in the nomination procedure for the International Students Department.
4. Only those who are listed in the electoral roll are eligible to vote.
5. The electoral roll can be viewed from April 25th, 2025 till May 12th, 2025 at the Electoral Office of Kiel University, Room 516, Ludewig-Meyn-Straße 4, 24118 Kiel.
6. You are requested to nominate candidates in due time in accordance with § 11 of the Wahlordnung der Studierendenschaft (NBI. HS MBWK Schl.-H. 2020 S. 3). Nominations must be submitted to the Election Committee of the Studierendenschaft or the Electoral Office by the April 30th, 2025 5pm.
Forms for Nomiations are available on the web page of the Election Committee (Wahlausschuss) at <https://studiwahlen.uni-kiel.de/en/download/>.
7. The Election Committee of the Studierendenschaft can be contacted via an e-mail to wahl@studiwahlen.uni-kiel.de.
8. Eligible voters who have not received any or incomplete or incorrect election documents by the June 10th, 2025 may request replacement election documents from the Election Coordinator by the June 17th, 2025. The application can also be made verbally on site at the Electoral Office.
9. Only those candidates whose nomination has been approved and announced may be elected.
10. The nomination procedure for the department of international students of the Allgemeiner Studierendenausschuss is done together with the election to the student parliament.

Kiel, **March 25th, 2025**